

sábado 25 de junio de 2022

El Ayuntamiento mejora la plaza de Las Carboneras y su entorno, que acoge este domingo su tradicional romería



El Ayuntamiento de La Laguna ha llevado a cabo diversas actuaciones de renovación y acondicionamiento en la plaza de San Isidro y su entorno para que luzcan su mejor imagen en la tradicional romería de Las Carboneras, que tendrá lugar este domingo 26. Desde las concejalías de Servicios Municipales y Obras e Infraestructuras se ha ejecutado una batería de intervenciones que se centran en el reasfaltado de la calle circundante, una limpieza integral del espacio y el arreglo del mobiliario.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable de ambas áreas, Josimar Hernández, han visitado este viernes el caserío para comprobar la finalización de las labores y mantener un encuentro con el presidente de la asociación de vecinos Tenejía de Las Carboneras, Juan Manuel Martín, y representantes vecinales de la zona, previo a la celebración de los festejos.

El regidor local explicó que los trabajos realizados “responden a la necesidad de mantener en buen estado Las Carboneras, para que ofrezca una imagen cuidada y unos servicios de calidad a la ciudadanía, independientemente de que tengan lugar o no estas fiestas. Son actuaciones que deben repetirse con asiduidad para garantizar los niveles adecuados de seguridad y de calidad de vida y que, además, se suman a las ya ejecutadas con anterioridad y que tienen que ver con otros servicios básicos, como son la mejora de la iluminación y del suministro de agua”.

Luis Yeray Gutiérrez añadió que “desde el Ayuntamiento de La Laguna continuaremos dando pasos para atender las necesidades y demandas del caserío y poner en valor el rico patrimonio de los enclaves de Anaga, donde podemos disfrutar de un paisaje y una riqueza cultural, social y medioambiental espectaculares”. Por ello, animó a la ciudadanía a participar en la tradicional romería de Las Carboneras, una festividad en honor a San Isidro Labrador y Santa María de la Cabeza que en esta edición alcanza su XCII aniversario.

Los actos tendrán lugar este domingo 26 a partir de las 13:30 horas, cuando se celebrará la función religiosa. A las 14:00, está previsto el comienzo del paseo romero, con la participación de grupos y rondallas, y, a su finalización, se llevará a cabo la verbena.